



Cigarettes dans les films

Rubrique : actualités - Date : mercredi 3 octobre 2007

L'AFP rapporte que selon une nouvelle étude américaine, voir des acteurs fumer dans les films encourage le tabagisme chez les jeunes adultes de 18 à 25 ans. Selon les auteurs de l'étude, « Plus un jeune adulte est exposé à quelqu'un qui fume dans un film, plus il ou elle a des chances d'avoir fumé au cours des 30 derniers jours ou d'avoir commencé à fumer ». Notant que les jeunes adultes les plus exposés à des images d'acteurs en train de fumer ont près de deux fois plus de chances de commencer à fumer, l'agence observe que depuis 2000 la cigarette est aussi présente dans les films qu'elle l'était dans les années 1950.

D'après FRANCE SOIR, « une nouvelle étude américaine confirme, une fois encore, que le tabagisme est bel et bien une maladie transmise par la communication » puisque la visualisation par des jeunes de films montrant des acteurs en train de fumer a un impact direct sur leur consommation de tabac.